

# 令和5年度 1月号

電話 0175-73-8835 http://www.rokkashoed.jp/minamisho/

## 相手を思いやる心、行動する力

校長 野坂 佳孝

#### 1 昨年度の実践



昨年、トルコとシリアで大地震が起きた後、現在の6年生は国際交流をしていたトルコ のベームドメック小学校へ英文の応援メッ セージを送りました。

## 2 能登半島応援プロジェクト



始業式では、教題生となっては、教題のは、「能力」を表現のは、なってはいいでは、なったのは、なったののは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なったののでは、なっている。

ての提案がありました。イメージしているのは、昨年度のトルコへの応援メッセージが土台にあるようでした。経験をもとに、能登半島地震で被災された方々へ自分は何ができるかを考え、行動する力を発揮しようとしている子供たちの姿を頼もしく思いました。

### 3 募金活動

プロジェクトの一つ目は「募金活動」です。 現在、昼休みに「金額の多い少ないを気にせずに募金をお願いします」と係の児童が活動 してくれています。



## 4 応援メッセージ



二つ目は「少しでも元気になってくれるようなメッセージを書きたい、メッセージ動画を発信したい」です。そこで、昼休みに全校児童で集まって応援の歌を録画しました。

相手を思いやる心、行動する力が育ってきている子供たちへ、3学期もご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い致します。

#### 大谷翔平選手グローブ贈呈式

1月18日、大リーガーの大谷翔平選手から贈られたグローブ贈呈式を行いました。本物のグローブを紹介された子供たちは興奮と感動で喜びいっぱいになりました。次の日には2年生の橋本怜樹さんがお礼状を書いてもってきてくれました。現在、各クラスで実際のグローブに触れる体験をしております。







#### 創立十周年記念寄贈品のお礼(スキー靴)

本校の創立十周年記念事業に際して、大泉建設株式会 社様より「歩くスキー用の靴」を寄贈していただきまし た。

これまでに使用していた「スキー靴」が古くなって体育の学習に支障をきたしていましたが、今学期から寄贈していただいた、新しいスキー靴を活用して、運動ができることを子供たちも喜んでおります。これからも大切に使用していきたいと思います。本当にありがとうございました。



#### 創立十周年記念寄贈品のお礼(国旗・村旗)

本校の創立十周年記念事業に際して、(株)ルナサンド様より「パネル式の国旗と村旗」を寄贈していただきました。

先週の3学期始業式から活用しております。今後は 卒業式や終業式等のセレモニーの場で活用していきま す。本当にありがとうございました。

## 冬場の運動量を確保する「ドラえもんなわとび」スタート



現在、中休みを活用して「ドラえもんなわとび」に取り組んでいます。これは、星野源さんの楽曲「ドラえもん」の曲の1番(約1分30秒)をかけている間になわとびをする運動です。2月8日には本校へ縄跳びの達人「生山ヒジキさん」も来校されます。全校で縄跳びの達人を目指して頑張っています。